



大阪市立城北小学校  
4年 学年だより  
令和8（2026）年  
1月9日

## あけましておめでとうございます

新しい年がスタートし、元気な子どもたちの声が教室にもどってきました。

昨年は4年生にとって、クラブ活動や身の回りの安全を自分たちで考える防災安全マップ作りなどの“初めて”がありました。子どもたちは、どの“初めて”にも課題意識を持って取り組むことができました。4年生もあと3ヶ月足らずです。今年も何事にも精いっぱい取り組んでほしいです。

今年もみなさまにとって、良い年であることを願っています。引き続き、よろしくお願ひします。

### ☆お知らせとお願ひ☆

- ・冬休みが終わり、新学期を迎えて学校生活が始まります。冬休み中の生活リズムから学校生活のリズムに戻すためにも、早寝早起きを心がけましょう。
- ・3学期の図画工作科の学習で、彫刻刀を使用します。記名して1月中に持たせてください。
- ・冬休み中に補充していただいた筆記用具等は、ご家庭で記名の確認をお願いします。



### 学習予定

1月		図画工作	つないで組んですてきな形
国語	数え方を生み出そう 理由をぎんみする	道徳	朝がくると ネコの手ボランティア 金色の魚
社会	包丁づくりのさかんな堺市	体育	体つくり運動（なわとび） キャッチバレー・ボール
算数	調べ方と整理のしかた	総合	あったらいいな、こんな祭り
理科	冬の夜空 冬の生き物	学活	3学期の係を決めよう
音楽	日本の音楽でつながろう	外国語	This is my favorite place.

※学校行事は、学校だよりをご覧ください。